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2019 年 12 月 13日上午，党委书记黄道峻主持召开党委

会议，形成纪要如下：  

一、会议听取了组织部关于学校干部相关工作的汇报。 

会议认为，考察组严格按照《考察方案》，对黄志军、

杨少玉两位同志进行了集体民主测评和个别谈话考察，两个

人测评结果均为良好率 100%，个别谈话考察也无反对意见，

且“凡提四必”情况正常，符合组织程序。 

会议决定，同意黄志军担任党委、校长办公室副主任，

杨少玉担任纪委办公室副主任。按照程序对两名同志进行任

职前公示。 

会议要求，目前学校处级干部轮岗工作告一段落，轮岗

提拔到新岗位上的同志要把握政治方向，提高政治站位，不

断拓展知识视野，提高政策理论水平和科学决策等方面能

力，要坚持依法依规履职意识，要加强锤炼本领，提高沟通



协调能力，树立互相补台的意识，要强化责任担当，认真履

职尽责，杜绝推诿扯皮的情况发生，进一步促进学校各项事

业发展。 

二、会议听取了科研处关于学校社会科学界联合会筹备

相关事宜汇报。 

会议认为，社科联既是党政联系广大从事社会科学工作

研究和教学者的桥梁和纽带，也是在党领导下的学术性团

体。因此要严格按照党章开展工作，认真谋划，做好联络、

协助、服务、指导工作。 

会议强调，校社科联要在“下达、中做、上通”上做好

工作。要及时传达中省关于社科工作的要求，社科工作者要

认真学习党的最新理论成果以及习近平总书记新时代中国

特色社会主义思想，要及时传达学习社科领域最新成果；要

及时通报社科工作发展动态，及时安排部署中省社科工作。

要在认真做好理论研究和教学实践工作方面下功夫，加强与

中省社科联组织的沟通交流，做好项目申报、评奖评优等工

作，推动学校社科工作迈上新台阶。 

会议决定，原则通过学校社会科学界联合会筹备方案。 

三、会议听取了人事处、组织部关于学校科级干部聘任

相关事宜的汇报。 

会议要求，本次科级干部聘任，要坚持把习近平总书记

在全国组织工作会议上提到的“信念坚定、为民服务、勤政

务实、敢于担当、清正廉洁”作为此次选拔好干部的标准。



把敢担当、善作为、本分厚道、踏实工作的好同志聘到岗位

上来，为全校风清气正的优良政治环境建设奠定坚实基础；

要严格按照中省对干部选拔的要求、程序、办法等内容推进

工作。要严格按照《科级干部实施办法》进行工作，具体问

题具体分析，对可能出现的问题，组织人事部门要提前思考，

化解矛盾。对选拔工作中出现的具体问题，要辨别原因、找

出症结，保证整体工作的顺利推进。 

会议强调，党管干部是毋庸置疑的，干部的选拔任用由

党委决定。权力下放是民主推荐、民主选拔的另一种方式。

本次科级干部聘任工作难度较大，对从事管理岗位的人员涉

及面广，类型多，情况复杂。 

会议决定，同意人事处、组织部汇报的学校科级干部聘

任相关事宜。 

四、会议听取了组织部关于制定相关制度的汇报。 

会议认为，联系制度能密切党群关系、干部关系、师生

关系，是发挥基层党组织在推进学校中心工作中主体责任的

有效措施和有力抓手。领导班子向下、群众向上，有利于加

强班子成员和基层党组织联系，完善畅通师生个人诉求制

度。 

会议强调，谈心谈话是另一种畅通渠道方式，是了解群

众呼声的重要通道，也是中央和习近平总书记倡导的“以人

民为中心，解民忧，把老百姓烦心事挂在心上”的重要途径。

进一步完善校领导接待日等诉求制度，是民主治校、服务基



层群众的手段，是保证师生心情舒畅、营造良好学校生态环

境、维护校园稳定安全的途径。 

会议要求，三项机制修订有利于对制度漏洞等问题进行

完善，有利于让好干部、干实事的人受奖励，让慵懒干部受

惩戒。让三项机制落到实处是学校工作的重中之重。通过奖

优罚懒，树立学校正气，把三风治理作为优化学校政治生态

环境的重要手段和抓手。 

会议原则同意《中共西安体育学院委员会委员联系二级

学院党组织及师生党支部制度》、《西安体育学院处科级领导

干部鼓励激励、容错纠错、能上能下实施办法》、《西安体育

学院领导干部谈心谈话制度》。 
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